

~きっとある君だけの輝き~

鶴来高通信

7,8月
合併号

2024.9.2 Monday 発行

【野球部】熱戦！夏の甲子園 石川県予選開幕！

7月13日(土)、金沢市民野球場にて第106回全国高等学校野球選手権石川大会1回戦が行われ、金沢商業高校と対戦しました！序盤にリードする展開となりましたが、徐々に点差が離され、6-2で敗退。残念ながら一回戦敗退となりました。多くのご支援、ご声援をいただき、ありがとうございました。



	一	二	三	四	五	六	七	八	九	計
金沢商業	1	1	0	1	0	2	0	1	0	6
鶴来	2	0	0	0	0	0	0	0	0	2



小竹 快生 さん【主将・3年・額中出身】

今年は1、2年主体のチームでしたが、みんなが団結し合い、戦うことができたので良かったです。これからいろいろな人と協力して楽しい学校生活を送りたいです。応援ありがとうございました。



1学期球技大会！大盛り上がり！！

7月17日(水)、18日(木)の2日間で球技大会が開催されました！クラスの団結が随所に見られました！



韓国・好坪高校とオンライン交流 実施中！

7月9日(火)に韓国の好坪高校の生徒とオンライン交流をしました。文化や学校の様子について紹介しました。

三崎 桜奈 さん【3年・鳥越中出身】

初めて韓国の人たちと関わってみてとてもテンションが高いと思いました。韓国の人たちはとても日本語が上手でコミュニケーションを取るのとはこれまで難しかったです。韓国交流が終わったあとも話す機会があって色々な人と友達になれて良かったです。

掛上 姫楓 さん【3年・鳥越中出身】

今回初めて韓国の人たちとzoomで国際交流をしました。初めてだったので緊張しましたが、韓国の人たちがとてもフレンドリーでとても楽しかったです。韓国の文化も少し知れたので次回も楽しみたいと思います。



白山手取川ジオパークへフィールドワーク！



7月22日(月)に21H(地理総合)、22H(地域学)の生徒でジオパークフィールドワークを行いました。白山手取川ジオパーク・エコパーク推進課の日比野 剛 氏、学習支援員の脇坂 弘明 氏にガイドしていただき、学びを深めることができました。白山手取川ジオパークのジオスポットを散策し、白山麓の自然の力や生活文化の奥深さを体感しました。



松本 蒼生 さん【2年・北辰中出身】
手取川フィールドワークを通して、私の知らない白山市の歴史を知ることができ、とても新鮮な体験ができました。皆が知っている江田権兵衛の墓には昔、神社が立っていたり、ともに頑張った仲間も墓の中に入っていることや、白山市には昔線路を引いて他の町へ繋ごうとしていた話はとても興味深かったです。

栄養学科の学生による高校生への食育授業



7月9日(火)に県の指定事業である「栄養学科の学生による高校生への食育授業」を1年生の家庭科の授業で実施しました。北陸学院大学 健康科学部栄養学科の学生から食事をバランスアップするポイントとして「主食・主菜・副菜をそろえるように選ぶこと」が大切であると、教えていただきました。年齢が近く、親しみやすい学生の講義に興味津々の1年生でした。



鶴高生による鶴来のお店紹介プロジェクト！



鶴高生が地元鶴来地区のお店を紹介するプロジェクトを今年も実施しています。鶴来商工会と加納 裕也 氏にご指導を仰ぎながら、鶴来のお店や企業を紹介するショート動画を鶴高生が作成しています。



pick up 鶴高生

Vol22. 池田 由羽悟 さん

1年普通科スポーツ科学コース
北星中出身・野球部

鶴来高校で頑張っていることを教えてください。

部活動と勉強を頑張っています。部活動では、自分の役割を考えて行動できるように励んでいます。また、周りの仲間と切磋琢磨し、毎日の練習に一生懸命に取り組んでいます。勉強では、授業に集中し、テストで高得点をとれるように頑張っています。

<アクセス>

- 車で 金沢駅から30分
- 電車で 野町～鶴来27分 (北陸鉄道石川線)
- バスで 松任～鶴来30分 (北陸鉄道加賀白山バス)
- 鶴来駅より徒歩10分



👉 アクセスはこちらからチェック
【※遠方の生徒には学生寮あり】

鶴来高校公式HP 公式Instagram

鶴来高校

検索

